

Stanley Mutumba Simatta souligne que l'exemple de Fidel devra nous guider



La Havane, 9 déc. (RHC).- Le président de la conférence générale de l'UNESCO, Stanley Mutumba Simatta, a déclaré ce jeudi à Paris que l'exemple de Fidel devra nous guider en ce moment complexe que vit le monde.

Au cours d'un entretien avec Dulce Buergo, ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO, Stanley Mutumba Simatta a réitéré ses plus sincères condoléances pour le décès du leader historique de la Révolution, le 25 novembre dernier.

Il a exprimé la gratitude éternelle de son pays, la Namibie, envers Cuba et Fidel pour l'appui qu'ils lui ont toujours donné.

Le Parti Communiste Français dédie à Fidel un séminaire sur Cuba

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/115004-stanley-mutumba-simatta-souligne-que-lexemple-de-fidel-devra-nous-guider>



Radio Habana Cuba